

Die unterzeichnenden Bezirksräte der FPÖ stellen zur Bezirksvertretungssitzung am 25/09/2024 gemäß § 23 GO-BV folgende

Anfrage

Wieviele Wartehäuschen wurden entlang der Penzinger Kaltluftschneisen seit der Annahme des diesbezüglichen Antrags der FPÖ im September 2023 begrünt?

Wann ist mit der kompletten Umsetzung zu rechnen?

Begründung

Die Initiative der FPÖ stieß auf sehr große positive Resonanz. Dementsprechend groß ist die Zahl an Anfragen der Bevölkerung, die es zu beantworten gilt. Dazu sind die angefragten Fakten notwendig.

KO BR Armin Blind

BR Mag. Oliver Drahosch, MBA

BR Harald Stark